

## Rektor IAIN Minta Pejabat Baru Agar Amanah

**KESAMBI, (FC).-** Rektor IAIN Syekh Nurjati Cirebon Dr H Sumanta Hasyim Mag melantik 17 pejabat baru dari unsur Ketua Jurusan (Kajur), Sekretaris Jurusan (Sekjur), Ketua Program Studi (Prodi), Sekretaris Prodi, dan Kepala Laboratorium, akhir pekan lalu. Pelantikan juga sekaligus pengambilan sumpah jabatan disaksikan Kepala Biro AUAK, Drs Imron Rosyadi MM.

Kepada FC, Rabu (18/8), Sumanta menyebutkan, pejabat yang dilantik antara lain Prof Dr H E Sugianto MH sebagai Ketua Program Studi Doktor dan Program Studi Magister Hukum Keluarga Pascasarjana. Dr Ahmad Rofii MA LLM Sebagai Sekretaris Program Studi Doktor dan Program Studi Magister Hukum Keluarga Pascasarjana. Dr Ratna Puspitasari MPd sebagai Ketua Jurusan Pendidikan Profesi Guru (PPG) Fakultas Ilmu Tarbiyah dan Keguruan (FITK) dan Dra Hj Amroh Umaemah MPd sebagai Sekretaris Jurusan Pendidikan Profesi Guru (PPG) FITK. Dr Hj Ria Yulia Gloria MPd sebagai Ketua Jurusan Tadris



**REKTOR IAIN** SNJ Sumanta Hasyim melantik 17 pejabat baru di Lingkungan IAIN.\*  
Kimia FITK. Indah Rizki Anugrah MPd sebagai Sekretaris Jurusan Tadris Kimia FITK.

Asep Saepullah SAg MHI sebagai Ketua Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam (FSEI) dan H. Ilham Bustomi MAG sebagai Ketua Jurusan Ilmu Falq FSEI.

## Dharma Wanita IAIN Inisiatif Buka Posko Donor Plasma

**KESAMBI, (FC).-** Plasma darah penyintas Covid-19 saat ini banyak dicari oleh pasien Covid-19, guna mempercepat kesembuhan. Namun kenyataannya di lapangan, plasma ini masih sulit didapatkan.

Atas hal itu, Dharma Wanita

Dr Hj Dewi Fatmasari MSI sebagai Ketua Jurusan Pariwisata Syariah FSEI. Izzuddin MA sebagai Ketua Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah (FUAD). Burhanudin Sanusi Lc MA sebagai Ketua Jurusan Sosiologi Agama FUAD, dan Wakhit Hasim MHum sebagai Sekretaris Jurusan Sosiologi Agama FUAD.

Sementara itu, Leliya SH MH sebagai Sekretaris Jurusan Hukum Keluarga FSEI, Nur Eka Setiowati SPd MSI sebagai Sekretaris Jurusan Perbankan Syariah FSEI. Dr Evi Roviati SSI MPd sebagai Kepala Laboratorium MIPA FITK, Dr Izzudin MA sebagai Kajur Tasawuf dan Psikoterapi serta Ahmad Lutfi MA sebagai Sekjur Tasawuf dan Psikoterapi.

Dikatakan Sumanta, jabatan baru yang dimenangkan sebagian merupakan perwujudan dari pembukaan jurusan baru. Hal itu juga untuk mendukung transformasi IAIN Cirebon ke level universitas. "Semoga amanah ini dijalanakan sebaik-baiknya," pungkasnya. (Agus/FC)

